

10/31 ハッピー ハロウィーン  
可愛いお客様が、市役所内をパレード



▲第2さつき認定こども園



▲わらびの森幼稚園

わらびの森幼稚園と第2さつき認定こども園の園児たちが市役所を訪問しました。スーパーマンやお姫様などのキャラクターの衣装や手作りのおばけの衣装に仮装したハロウィンパレードの一一行は、「トリック オア トリート」と元気いっぱいに声をあげながら市役所内を練り歩きました。市長室前では、ハロウィン衣装に仮装した松川市長が「ようこそ、宜野湾市役所へ」と園児たちを歓迎し、イタズラされないようにお菓子とジュースをプレゼントしました。

10/28 将来を担う、子ども達のために  
ぎのわん歌謡友の会寄附金贈呈



▲(左から)田口純さん、松浦潤子さん、(右から2番目)岸本美智代さん

宜野湾歌謡友の会より、第19回チャリティー歌謡ショーの収益400,000円が市社会福祉協議会へ寄附されました。同会の吉川会長は「貧困世帯の子ども達の教育や学用品の購入等に活用していただきたい」と語り、同協議会の多和田会長は、「これまで、子ども達の為に多額の寄附をいただいており、我々もその気持ちをしっかりと受け止めて活用していかたい」と感謝を述べました。

10/31 日ごろの成果を発揮しました  
宜野湾市中学生ストーリーコンテスト



市中央公民館にて中学生英語ストーリーコンテストが開催されました。本大会は、各学校から選出された市内在住の中学生が英語のみの発表を行いました。審査委員長の琉球大学准教授深澤真先生は「日本語でも緊張するスピーチを、英語で堂々と発表したことは素晴らしいと思います。これからも自信をもって英語を勉強してほしいです」と語りました。各学年の部、上位2名の計4名は、来年度の短期海外留学の候補者に選ばれました。

10/31 温かいご寄附ありがとうございました  
願寿苑(がじまる)寄附金贈呈



高齢者専用住宅「願寿苑」の名嘉廣施設長とご家族の皆さまが松川市長を訪ね、寄附金の贈呈を行いました。宜野湾市の福祉施設などに役立ててもらいたいと、平成23年より継続して寄附をいただいており、老人センター・児童センター・保育所等の備品購入に充てられています。名嘉施設長は「これからも、継続していくけるよう元気で頑張っていきたい」と語りました。

11/1 PTA主催の学年行事として開催  
はごろも小学校 ハロウィンパーティー



はごろも小学校にて、ハロウィンパーティーが開催されました。当日は、仮装した児童生徒が地域内をパレードしながら、パーティーへの参加を呼びかけました。会場では、お化け屋敷やゲームなどのコーナーが立ち並び、収益は卒業する6年生への記念品に活用されます。アニメのキャラクターに扮した比嘉琉稀さんは「とても楽しく、6年生のいい思い出になりました」と語りました。

10/5 地域コーディネーター養成講座  
ぎのわん地域づくり塾最終発表



「ぎのわん地域づくり塾」の最終発表会が市社会福祉センターにて行われました。モデル地区である嘉数区が抱える地域課題について、嘉数区民、大学生、市職員など様々な方々と協働しながら、3ヵ月間学んだ成果を嘉数区の皆さんに向けて、課題解決策を提案しました。嘉数区の伊波稔自治会長は「提案いただいた企画は、自治会としても実現できるように頑張っていきたい。皆さんも地域コーディネーターとして協力いただきたい」と話しました。

10/21 沖縄方言をもっと身近に  
志真志小学校 うちなあぐち体験授業



志真志小学校にて、宜野湾市うちなあぐち会(與儀清子会長)の会員の皆さんが、沖縄の方言を使った体験授業を開催しました。本授業は、読書月間の取り組みの一環で、教員の方々の「子ども達に、体験授業を通してうちなあぐちに触れてほしい」との思いから、実施に至りました。児童たちは体を動かし、歌にあわせた発音練習や、教員による寸劇を通して楽しみながら学びました。

10/27 これまでのご支援ご協力ありがとうございました  
嘉数小学校「創立100周年」記念式典・祝賀会



嘉数小学校創立100周年・嘉数幼稚園創立50周年を記念し、同小学校において式典・祝賀会が開催されました。嘉数小学校は、1919年4月に宜野湾尋常小学校より分離独立し、嘉数尋常小学校として開校しました。創立記念を迎えるにあたり、地域の教育環境の高揚に資することを目的に同記念事業期成会が結成され、学校環境の整備や教育備品の購入などの事業が実施されます。

10/25 心をたがやし、心をみがく、はごろもっ子  
人権の花「植え付け式」



法務省が実施する「人権の花運動」にあたり、はごろも小学校において「人権の花植え付け式」が行われました。本運動は、花の種子、球根などを、子ども達が協力して育てるによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的に実施しています。沖縄人権擁護委員協議会の喜納勇会長は「みんなで優しく、思いやりの心で育ててください」と児童生徒の皆さんを激励しました。

10/27 伝統文化を地域の力に  
第6回 普天間沖縄角力大会開催



門前広場(普天間三叉路)において、第6回普天間沖縄角力大会(主催:同実行委員会)が開催されました。戦前から普天満宮にて行われ、1960年代に途絶えてから、文化継承と地域活性化を目的に2012年に復活した沖縄角力。復活後、初めてとなる普天満宮前での開催は、子ども達によるちびっこ角力や迫力ある沖縄角力が行われ、集まった多くの観客の歓声で会場となった門前広場に賑わいを魅せました。



# こみゅにてい 児聞録

市の動きや  
まちの最近の出来事を  
お届けします!

